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TVB-Blättle 03/2024

Schön war’s, dass so viele Gäste da waren, 
wie schon lange nicht mehr. Und auch 
so viele, die geehrt wurden. Das hat uns 
sehr gefreut.
Wir gedenken den im letzten Jahr ver-
storbenen Mitgliedern Ingeborg Röhm, 
Hermann Reichle, Gerhard Funk und 
Wolfgang Stein.
Auf der Tagesordnung standen Ehrungen, 
Rechenschaftsberichte, Satzungsände-
rungen, Neuwahlen, Padel Tennis und 
Sonstiges/Anträge Traditionell finden 
an der Mitgliederversammlung unsere 
Vereinsehrungen statt. Von unserem 
1. Vorsitzenden Patrick Dennhardt für 
25jährige Mitgliedschaft und mit „TVB 
Bronze“ geehrt wurden Maximilian Blie-
berger (32 Jahre alt, Vorstandsmitglied 
seit 2016) und Alexander Hertle (33 Jahre 
alt, Ausschussmitglied seit 2014, darunter 
2 Jahre im Vorstand). Es sagt doch einiges 
über den TVB aus, wenn junge Menschen 
hier Verantwortung übernehmen.
Für 40jährige Mitgliedschaft und mit der 
silbernen Vereins-Ehrennadel geehrt 
wurden Sascha Braun, Stefanie Denn-
hardt, Armin Fellmeth, Christoph Kallen-
berger und Renate Riedl.

Mit der Vereinsnadel in Gold für 50jährige 
Mitgliedschaft ausgezeichnet wurden 
Bärbel Jekal, Edelgard Bader, Ingeborg 
Bauer, Wolfgang Bauer, Dr. Norbert Buch-
ner, Brigitte Burk, Gerhard Eisenmann, 
Sigrid Eisenmann, Ernst Kohlert, Olga 
Kohlert, Renate Leibelt, Erika Möhn, Hart-
mut Vollmer und Heinz Kaldi, eine breite 
Mischung. Leider sind in der Zeit von der 
Mitgliederversammlung bis heute die 
Geehrten Brigitte Burk und Ernst Kohlert 
verstorben.
Geschenke gab es für den bemerkens-
werten Einsatz von Nicole Slowik und 
Hannah Wagner beim Inklusionstraining 
des TVB.
Peter Dinkelacker wurde als Co-Trainer 
verabschiedet. Aber er ist immer noch 

Mitgliederversammlung TVB mit großer Beteiligung

1. Vorsitzender Patrick Dennhardt bedankt sich bei 
Co-Trainer Peter Dinkelacker für seine Arbeit
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Vorstandsmitglied, Kassier und Leiter der 
Geschäftsstelle seit 2001.
Aus dem Ausschuss mit einem Danke-
schön-Geschenk verabschiedet wurden 
Kristin Ment, Sibille Riemer und Thomas 
Roth, die nicht mehr zur Wahl standen.
Vorstandsmitglied Max Blieberger hat 
am 31.12.2023 geheiratet, da gab’s auch 
noch Glückwünsche für ihn und Evi und 
ein Hochzeitsgeschenk.
1. Vorsitzender Patrick Dennhardt er-
hielt von Thomas Kalb (in Vertretung für 
den WLSB) die silberne Ehrennadel des 
Württembergischen Landessportbundes 

zusammen mit einem Abschiedsgeschenk 
des TVB und einem herzlichen Danke-
schön für die Vereinstreue und kollegiale 
Zusammenarbeit über viele Jahre. Pat trat 
bei den späteren Wahlen nicht mehr an. 
Auch er, 45 Jahre alt, ist ein wandelndes 
Beispiel dafür, dass beim TVB auch schon 
junge Leute Verantwortung übernehmen. 
Er war Vorstandsmitglied und Sportwart 
von 2006 – 2016. Von 2016 bis heute 1. 
Vorsitzender, blickt also auf eine 18jährige 
Vorstandstätigkeit zurück! Erfreuliche 
Nachricht: dem Sparkassen-Cup-Team 
bleibt er weiter erhalten. Wie auch Kristin 
Ment, die zwar nach Heidelberg umgezo-

gen ist, aber sich für’s Turnier weiterhin 
frei nimmt.
Pat, wir bedanken uns ganz herzlich für 
18 Jahre Vorstandsarbeit. Dafür, dass du 
für uns alle Verantwortung übernommen 
hast. Für deine ausgleichende Art, mit 
der du bei „Alt und Jung“ gleichermaßen 
punkten konntest. Und dafür, dass du 
auch weiterhin im Sparkassen-Cup-Team 
mit arbeitest!
Es folgten die Rechenschaftsberichte der 
einzelnen Vorstandsmitglieder, des Kas-
siers, Schriftführers, Jugendwarts und des 
Sportleistungsausschussvorsitzenden.
Patrick Dennhardt lässt die vergangene 
Saison Revue passieren. Wir berichteten 
in den einzelnen Vereinsblättle darü-
ber. In das neue Jahr starten wir mit 441 
Mitgliedern. Bitte sprechen Sie Freunde 
und Bekannte an. Wir freuen uns über 
neue Mitglieder und das Angebot (8 x 
kostenloses Training in der Gruppe) für 
Neumitglieder gilt auch für die kommende 
Saison. Es gab einige bauliche Verän-
derungen und der Sparkassen-Cup war 
wieder ein voller Erfolg. Dank der großen 
„Sparkassen-Cup Familie“ innerhalb 
unseres TVB und natürlich auch Dank 
unserer Sponsoren: Hauptsponsor Kreis-
sparkasse Waiblingen, die Firma Klöpfer, 
die BGW Baugenossenschaft Winnenden, 
Eger Feinkost-Metzgerei & Catering, sowie 
das Autohaus Lorinser in Backnang und 
Waiblingen. Ohne Sponsoren könnten 
wir das Turnier niemals durchführen. 
Und dass die Sponsoren so lange bei uns 
bleiben ist auch nicht selbstverständlich. 
Wir berichten jedes Jahr ausführlich nach 
dem Turnier in unserem Vereinsblättle 
und auch im Sport-Report. Dieses Jahr 
fi ndet der Sparkassen-Cup vom 8. – 11. 
August statt.

Thomas Kalb mit dem scheidenden 1. Vorsitzenden 
Patrick Dennhardt



3

Unser stv. Vorsitzender, Thomas Kalb, 
berichtet über die Kooperationen mit den 
Grundschulen Birkmannsweiler + Höfen. 
Über Tennishalle und Vereinsheim, hier 
wurde die Herrenumkleide modernisiert, 
unterstützt durch eine großzügige Spen-

de von Hans-Martin Klöpfer. Das Pacht-
verhältnis mit Dragan und Renata endet 
in diesem Jahr. Es gibt zwar Gespräche 
mit Interessenten. Aber wenn Sie jemand 
kennen, gerne auf den Vorstand zugehen. 
Im Außenbereich wurde oberhalb Platz 3 
der Weg verlängert mit Zugang zu Platz 
3 und Sitzgelegenheiten. Eine große 
Verbesserung! Es gibt einen neuen Fahr-
radstellplatz. Herzlichen Dank an Petra 
Rommel für eine großzügige Spende dazu.
Das monatliche Inklusionstraining mit 
Kindern und Jugendlichen der Diakonie 
Stetten unter der Leitung von Nicole 
Slowik ist ein voller Erfolg. Und es gibt ein 
sehr großes Helferteam, auf das Nicole 
zugreifen kann. Ganz herzlichen Dank 
an alle!
Die Wallbox an der Ballwand passt gut zu 
uns und auch die Stadtwerke sind sehr 
zufrieden. Sie wird nicht nur von unseren 
Mitgliedern genutzt, sondern auch von 
den Bürgerinnen und Bürgern in Birk-
mannsweiler.

Vorstandsmitglied Peter Dinkelacker 
berichtet als Kassier über einen ausgegli-
chenen Haushalt. Ganz so, wie’s sein soll. 
Detailliert berichtet er über Einnahmen 
und Ausgaben von Tennishalle, Spar-
kassen-Cup, Vereinsheim, allgemeiner 
Bereich (Platzwart, Wasser/Strom, Ar-
beitsstunden, Beiträge, Versicherungen, 
Zinsaufwendungen,………….). Man glaubt 
kaum, was bei einem Verein so alles an-

fällt. Wie in einer Firma!
Vorstandsmitglied Max Blieberger (Sport-
wart und Sportleistungsausschussvorsit-
zender) berichtet über die abgelaufene 
Verbandsrunde (Aufstiege/Abstiege), an 
der wir mit 11 Aktiven- und Senioren-
mannschaften + 2 Hobbymannschaften 
+ 6 Jugendmannschaften teilnahmen, die 
Winterrunde 2023/2024 (wo stehen unsere 
Mannschaften) und gibt einen Ausblick 
über geplante Turniere in 2024.
Das Highlight war - durch die Verstär-
kung durch unseren Trainer Florian Jakob 
greifbar – der Aufstieg unserer Herren 1 
in die Verbandsliga. Die Jungs sind eine 
super Mannschaft, trainieren viel, haben 
sich voll eingesetzt und den Aufstieg 
mehr als verdient. Und sie wurden auch 
super unterstützt von unseren Mitglie-
dern bei den Heimspielen! Noch nie hat 

Es tut sich was beim TVB - Thomas Kalb berichtet

Max Blieberger weiß Positives vom Sportbereich zu 
berichten - unter anderem Aufstieg der Herren 1!
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eine aktive Herrenmannschaft des TVB 
in der Verbandsliga gespielt. An dieser 
Stelle nochmal herzlichen Glückwunsch 
an das Team!!
An der Winterrunde sind 8 Mannschaften 
von uns am Start. Die Spiele laufen aktuell 
noch.
Am 28. April, Tag der offenen Tür, ist ein 
Match-Tie-Break-Turnier geplant. Bitte 
merken Sie sich den Termin schon mal 
vor. Termine fi nden Sie auch auf unserer 
Homepage unter Veranstaltungen.
Max Blieberger freut sich sehr, dass 
endlich ein Jugendwart gefunden wurde. 
Trainer Florian „Flo“ Jakob übernimmt 
und berichtet auch gleich über den 
Jugendbereich. Über die vergangene 
Saison, durchgeführte Turniere, das tra-
ditionelle A-Kader Trainingswochenende 
im Frühjahr 2024 und geplante Turniere 
und Camps für die kommende Saison. Wir 

halten Sie über Blättle, Homepage, Mails 
und über die WhatsApp-Gruppe auf dem 
Laufenden.
Vorstandsmitglied und Schriftführerin 
Alysa Kögel berichtet aus den Vorstands- 
und Ausschuss-Sitzungen und gibt einen 
Rückblick über diverse Veranstaltungen 
wie Glühweinfest, Aktion Adlerplatz, 
Tag der offenen Tür, Ferienprogramm, 

Sparkassen-Cup, Doppel/Mixed Vereins-
meisterschaften, Kindersachenbasar, 
Mitgliederversammlung. In ihrem Aus-
blick auf 2024 fi ndet sich Bewährtes, aber 
auch Neues wie z.B. das bereits stattge-
fundene UTS/Jux Turnier, ein Match-Tie-
Break-Turnier am Tag der offenen Tür, ein 
City-Treff Wechselstand, Saisonabschluss 
mit Grillen zu den Doppel/Mixed Vereins-
meisterschaften im September und ein 
Kleinfeld-Jux-Turnier im November.
Liebe Mitglieder, Ideen haben wir viele, 
aber kein Vorstand und kein Ausschuss 
kann das alleine stemmen. Wir bieten 
gerne den Rahmen/die Infrastruktur, 
aber es braucht Leute, die vor Ort sind 
und die Koordination übernehmen. Wenn 
Sie Interesse haben mitzuwirken – auch 
nur für einen bestimmten Bereich (z.B. 
Senioren/Jugend oder Hobby) – bitte 
melden Sie sich. Weitere Themen von 
Alysa waren Marketing/Social Media 
(Logo, Blättle/Homepage, Flyer und So-
cial Media Auftritte) und Strategische 
Vereinsentwicklung (Gastspielregelung, 
Fördermitgliedschaft, Freunde werben 
Freunde, Neumitglieder/Breitensport).
Kassenprüfer Stefan Riesmaier berichtet 
über eine vorbildliche Kassenführung. 
Woraufhin Ehrenvorsitzender Friedrich 
Seibold sich bei allen für die geleistete 

Cheftrainer und neuer Jugendwart Florian Jakob

Alysa Kögel kann von zahlreichen Veranstaltungen 
und Aktionen erzählen
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Arbeit bedankt und die Entlastung für 
Vorstand, Gesamtausschuss und Kassier 
beantragt. Entlastung erfolgt einstimmig 
für alle.
Ebenso einstimmig angenommen wurden 
die geplanten Satzungsänderungen (s. 
letztes Blättle). Neu, bzw. wieder gewählt 
wurden die Vorstandsmitglieder Thomas 
Kalb, Peter Dinkelacker, Max Blieberger 
und Alysa Kögel. Als Jugendwart: Florian 
Jakob, Pressewart: Sybille Staufer und 
als Beisitzer im Ausschuss: Kevin Benz, 

Alexander Hertle, Even Claudi, Lena Blie-
berger – alle einstimmig.
Peter Dinkelacker stellt die Kostenvor-
anschläge für 2024 vor, diese werden 
einstimmig angenommen.
Thomas Kalb stellte das Padel-Konzept 
vor, soweit bisher möglich (2 Padel Plätze 
auf Platz 8). Gründe dafür sind: Padel ist 
die am schnellsten wachsende Ballsport-
art – weltweit. Es gibt schon eigene Ligen, 
zusätzliche Einnahmequelle, Verein für 
neue Mitglieder attraktiv machen…Sobald 
ausreichendes Zahlenmaterial vorliegt, 
soll es eine außerordentliche Mitglieder-
versammlung geben. Das Thema wurde 
diskutiert und einige Mitglieder äußerten, 
dass sie für eine Abstimmung vorab aus-
führliche Informationen brauchen, sowie 
eine detaillierte Kostenplanung. Beides ist 
vor einer Abstimmung im Rahmen einer 
außerordentlichen Mitgliederversamm-
lung vom Vorstand geplant.
Anträge zur Tagesordnung lagen keine 
vor.

Ehrenvorsitzender Friedrich Seibold beantragt die 
Entlastung von Ausschuss und Vorstand

Ob langjährige Mitgliedschaft, besondere Leistungen im Ehrenamt - Ehre wem Ehre gebührt!

Sybille Staufer
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1. UTS-Turnier beim TVB

Das erste Turnier unseres neuen For-
mats, „Ultimate Tennis Showdown“, am 
17. Februar 24 war ein Erfolg und sorgte 
für erfrischende Abwechslung auf dem 
Tennisplatz. Die Teilnehmerzahl mag zwar 
ausbaufähig sein, doch diejenigen, die 
dabei waren, erlebten einen Abend mit 
sehr viel Spaß und tollem Tennis.
Gespielt wurden eine Damen und eine 
Herrenkonkurrenz. Bei den Damen ge-
wann Laura Henning vor Heike Kufner 
und Nicole Slowik. Bei den Herren siegte 
Alexander Hertle vor Kevin Benz und Andy 
Roll. 
Die „Ultimate Tennis Showdown“-Tur-
nierserie verspricht nicht nur sportliche 
Spannung, sondern auch eine unterhalt-
same Neuinterpretation des klassischen 
Tennissports. Wir freuen uns auf weitere 
Veranstaltungen dieser Turnierserie und 
sind gespannt, wie sich dieses innovative 
Format in den nächsten Jahren entwickeln 

Spiel, Spaß und Spannung sind garantiert - beim „Ultimate Tennis Showdown“

wird. Wir freuen uns schon auf deine Teil-
nahme beim nächsten Mal.

Alex Hertle

Spendenaktion Inklusion auf der 
Zielgeraden

Auch dank großzügiger Unterstützung der 
Kreissparkasse 
Waiblingen sind 
wir mit unserer 
Spendenaktion 
fast am Ziel an-
gelangt. 
Nur noch 50 € 
fehlen zur Spen-
densumme von 
500 €, die wir für 
die Anschaffung 

von weiteren Trainingsmaterialien für 
unser Inklusionstraining benötigen. 
Unter www.wirwunder.de können Sie als 
Spender dabei sein.
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U10 Neujahrsturnier

Am 14. Januar fand das erste Neujahrs-
turnier für unsere Kinder bis 10 Jahren 
statt. Organisiert und durchgeführt von 
Cheftrainer Flo Jakob, hatten die Kinder 
viel Spaß und konnten sich über Urkunden 
und Pokale freuen.

Den 1. Platz belegte Raphael Dennhardt, 
vor Simon Wössner auf dem 2. Platz und 
Marie Riedel auf dem 3. Platz. Herzliche 
Glückwünsche!
Wie man auf dem folgenden Bild sieht, 
hatten nicht nur die Kinder viel Spaß, 
sondern auch die Eltern waren mit ihrer 

Beobachterrolle sehr zufrieden.

Geplant ist, das Turnier in jedem Jahr 
durchzuführen und - wenn es terminlich 
passt - auch im Sommer ein Turnier für 
die Kinder zu organisieren.

Peter Dinkelacker

Erfolgreich waren Alle, allein schon dadurch, dass sie mitgemacht haben.

Die ersten Drei des Turniers

Zuschauen ist auch nicht so schlecht
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Glühweinparty am 9. Februar

Zugegeben, es gab schon bessere Gründe 
einen Glühwein zu trinken, zum Beispiel, 
weil es marderkalt ist, oder meterhoch 
Schnee liegt. Beides war am 9. Februar 
nicht der Fall. Etwas Regen bei milden 
Temperaturen haben unsere Mitglieder 
aber nicht davon abgehalten, zahlreich 
auf der TVB-Anlage zu erscheinen.
Vor Beginn hatten die Kinder noch die 
Möglichkeit, an einer Fackelwanderung 
teilzunehmen. Durchgeführt von Alysa 
Kögel, fanden sich etliche Kinder, die 
Spaß an echten und LED-Fackeln hatten 

und sich trotz Nieselregen auf den Weg 
machten.
Wie immer war das Team von Renata 
und Dragan (hier die Söhne) für Glüh-

wein, Kinderpunsch und Wurstbraterei 
zuständig. Leider hatten irgendwelche 
Bösewichte die Fernbedienungen unserer 

Terrassen-Überdachung entwendet, so 
dass die trockenen Stellen unterm Dach 
gut bevölkert waren.

Was soll‘s, die Würste waren lecker, der 
Glühwein heiß und die Stimmung gut. Was 
kann man mehr erwarten! 

Peter Dinkelacker


